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• £ l Ayuntamiento de Le-
sanes está ultimando los 
¡geparativos de las fiestas 
£ ban Nicasio, que se cele-
warán en octubre. Como se 
f°7?' a Partir de 1981 las 
oí w ¿ d a d e s populares han 
^ e d a c ¡ 0 organizadas de Ja 
npUtE>nte m a n e r a e n Lega-
•es-" El carnaval, en marzo; 

semana grande, en junio; 
supone ía fusión en una 

ien»ana de las fiestas de 
r* r2aquemada, La Fortu-

a.> Ce r ro Castañar y Hor-
dp RU e r a s> nuestra Señora 
s "^targue, en agosto, que 
trJas fiestas patronales o 
joa.iciojiales, en el sentido 
«QSíc9 deí término, y San 
, casio, en octubre, como ua 
h e í«o s dicho. 
L^egún hemos podido sa 
• r e« fuentes municipales 

o -""«.imr i 
,?n Nicasio en domingo, el 

,1a festivo a todos los ' 

—* juciucj» municipales, 
l\ coincidir la festividad de 

go, el 
* / v u » w u tuuus tu* efec-

s en Leganés será el mar-
, * 13 de octubre. Hay que 
°°ar madera, pues. 

™ *-i curso escolar se desa-
j °" a ya con toda normali-
"« en Fuenlabrada, des

d e s de que el Ministerio de 
znU¿acion cuoriera las P'a~ 
„ f "e tres profesores en un 
Tle9io del barrio de La 
panzada. Como informó 
da ) ^ ' a semana pasa
re* • f a } t a de estos profeso-
de

 lrnPJdió que un centenar 
c alumnos comenzara el 
tá« ° escolar simul-
r^eamente con el resto de 
d e ,COTnPañeros. L a s madres 
r
 ÍOs alumnos cortaron du-

de i u n tiempo el tráfico 
<¡a ¡Si carretera Fuenlabra-
(e 'Madrid en señal de pro-
jSia y para presionar al 

°/sores necesarios, lo que ya sucedido. 

AliT°s - ayuntamientos de 
MA?/?on ' Fuenlabrada y 
Co"

s*»les han decidido la 
nstitución de un parque 

con
nc?rnuna(^0 de bomberos 

can • 00Íetivo de elevar la 
(jey

acídad de intervención 
in

 servicio de extinción de 
^ n d i o s . Según fuentes 
C Q j n i cipales consultadas, 
sol ayuntamiento, P°r sí 
"óní C a r a ce de recursos eco-
fio tCOS suficientes para 

ntener un parque de 
verdaderamente efi? r o s veraaaeramenie 

cfe í e n t e - D e ah'1 ^ decisión 
r a la mancomundiad 

ha consti-se 

e 

tui/l0ment0 

Que ° U " a c o m i s * ° n gestora 
s a s / S t a e s t u d iando diver
gí J°r,rnas de organización 
o,, Parque mancomunado, 

* tenar 
Cor, irá su sede en Al-
'esn^n' m u n i c ' P ' ° central 

T^cto a los otros dos. 

Las obras, que van a 
costar 200 millones, 

comenzarán en breve 

Alcorcón contará con un nuevo 
complejo polideportivo, situado 
en la avenida de Los Cantos, en 

el centro de la ciudad, 
prácticamente 

El polideportivo Los Cantos, 
que así se denominará el 

complejo, ha sido ya 
adjudicado, por decisión del 

ultimo pleno municipal 
celebrado el pasado viernes día 

25, según ha informado a 
CISNEROS el alcalde de 
Alcorcón, José Aranda 

Una vez realizada la adjudi
cación del proyecto definitivo, 
se espera que las obras comien
cen en breve. «Esperamos 
—nos dice José Aranda— que 
la primera fase del proyecto, < 
las piscinas, fundamentalmen- < 
te, entren en funcionamiento g 
para el verano próximo.» s¿ 

El coste total del proyecto < 
será de unos doscientos millo- Este es el lugar donde se han a construir las nuevas instalaciones 

NUEVO COMPLEJO POLIDEPORTIVO 
EN ALCORCÓN 

nes de pesetas. La superficie 
total del complejo es de 24.400 
metros cuadrados, de los cuales 
unos diez mil estarán destina
dos a zona verde y el resto a 
instalaciones específicas. 

I N S T A L A C I O N E S P A R A 
TODOS LOS GUSTOS 

Entre estas instalaciones ha
brá dos frontones, una piscina 

de 600 metros cuadrados, otra 
de 400 y otra olímpica, un poli-
deportivo con tres pistas al aire 
libre con graderío; otro cubier
to, con capacidad para 2.500 
personas, y un club social de 
equipamiento múltiple. 

Alcorcón cuenta con una po
blación de 160.000 personas. El 
verano que acaba ahora de fi
nalizar ha sido el primero en el 

que han funcionado piscinas 
municipales. Con el polidepor
tivo Los Cantos el Ayunta
miento quiere elevar sustan-
cialmente la oferta municipal 
por lo que a equipamientos de
portivos y de tiempo libre se 
refiere. También en el mismo 
pleno se decidió la realización 
de una serie de obras de acon
dicionamiento del polideporti

vo Santo Domingo. 
En otro orden de cosas, pero 

dentro del área de los equipa
mientos colectivos, está pro
yectado construir en breve 
plazo un hogar del pensionista. 

En el pleno del día 25 se 
aprobó también una resolución 
pidiendo un referéndum sobre 
el tema de la entrada o no en
trada de España en la OTAN. 

HOMENAJE DE «PHOTO» 
A ROGELIO LEAL 

Rogelio Leal, entrañable compañero de las labores perio
dísticas en este semanario, recientemente fallecido, es objeto 
de homenaje en el último número de la revista «Photo», espe
cializada en temas fotográficos. 

Las magníficas imágenes captadas por su cámara, que refle
jan la realidad española, desfilan por las páginas de la revista, 
dando fe de la maestría y profesionalidad de un hombre que 
pasará a la historia del fotoperodismo. 

«Madrileño hasta la médula —señala la revista «Photo»—, 
campechano y liberal, Rogelio Leal contaba en su haber con 
un premio nacional de Periodismo, el premio de la Unión de 
Periodistas Deportivos, y otras muchas distinciones.» A todos 
estos trofeos hay que sumar el de esta revista, que sirve para 
dar a conocer a las nuevas generaciones de fotógrafos la obra 
de alguien que es, desde ya, un clásico, un maestro en esta 
actividad periodística. 

PLAZA 
DE LA VILLA 

En rueda de prensa el alcal
de de Madrid, profesor Tierno 
Gal van, ha señalado que el 
equipo de gobierno municipal 
no tenía ningún interés en 
contribuir al desprestigio del 
Estado como organización 
política y que no quería añadir 
a ese desprestigio el de como 
organización administrativa, 
con motivo del s índrome 
tóxico producido por el aceite 
manipulado o adulterado. Dis
tinguió en el asunto dos tipos 
de problemas: la posible res
ponsabi l idad sanitaria de l 
Ayuntamiento y la posible res
ponsabilidad del Ayuntamien
to en cuanto a la erradicación 
de la venta ambulante. En el 
primer caso la legislación mu
nicipal es una legislación su
bordinada a la estatal. Y esta 
legislación subordinada des
cansa en el principio de que el 
Estado ha de cumplir con sus 
obligaciones sanitarias, pues 

EL CONTROL DEL FRAUDE 
las obligaciones residuales o 
secundarias están directamen
te orientadas al fraude comer
cial, no al fraude sanitario, que 
está en el ámbito de la vigilan
cia del Estado. 

Los casos d e fraude comer
cial se averiguan a través de la 
antigua «Ronda de Abastos». 
La función primordial de este 
equipo compuesto por cuaren
ta y ocho personas, es descu
brir si los productos llevan el 
escandallo correspondiente y 
solicitar alguna muestra d e los 
productos no enlatados, ya 
que los enlatados están bajo la 
vigilancia del Estado. Si en
cuentran alguna anomalía en 
los productos decomisados se 
comunica inmediatamente al 
Ministerio d e Sanidad. La pri
mera intervención por parte 
de la Policía Municipal en el 
tema del aceite adulterado fue 
en el mes de marzo. Se deco
misó una cisterna, pero por

que estaba vendiendo ilegal-
mente, pues la ordenanza de 
venta ambulante no permite la 
venta a granel del aceite y sólo 
los envasados. 

En cuanto al sistema d e ven
ta ambulante, dijo el alcalde 
que esta clase d e venta forma 
parte d e un tejido generaliza
do en toda España y es común 
en la cuenca mediterránea. En 
Madrid se dan con más fre
cuencia en los barrios de inmi
gración; los inmigrados traen 
consigo sus usos y costumbres. 
Esta clase de venta se hace 
dentro de unos sistemas que 
son singulares. Los garraferos, 
que llevan como elemento tes
timonial la factura del almacén 
donde compran, distribuyen 
los productos entre familiares y 
amigos, y así pasó con el aceite 
tóxico. La prueba d e su excul
pabilidad es que hay varias fa
milias d e vendedores ambu

lantes intoxicadas con el aceite 
de colza. Ellos no lo sabían. El 
delito estaba en el origen. 

Aseguró el profesor Tierno 
Galván que no se puede aca
bar con la venta ambulante 
porque está muy extendida y 
que nadie podía suponer, por 
la confianza en el Estado, que 
el aceite en origen estuviera 
contaminado. 

Finalmente señaló el alcalde 
que el Ayuntamiento ha actua
do con prontitud, que ha cola
borado con todo interés y que 
ya la ordenanza de venta am
bulante prohibe vender los 
aceites no envasados y etique
tados y que cuando se pidió 
colaboración al Ayuntamiento 
éste actuó de modo inmediato 
y generoso. 

José Julio GARCÍA 
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MADRID 

• La Guardia Municipal a 
caballo, de gran gala, rindió 
los honores de jefe de Esta
do al Presidente Carstens 
en su visita a la Casa de la 
Villa. 

Esperaban en la plaza de 
la Villa al presidente ger
mano el alcalde de Madrid y 
su esposa, el ministro de la 
Administración Territorial; 
el general Vallespín, gober
nador militar de la plaza; 
los tres tenientes de alcalde 
y el concejal Joaquín Legui-
na. 

El saludo al resto de los 
miembros de la corporación 
se efectuó en el Patio de 
Cristales, para pasar inme
diatamente la comitiva a la 
sala de La Capilla, donde el 
señor Carstens firmó en el 
libro de honor del Ayunta
miento. 

A continuación, en el 
salón de sesiones se celebró 
una sesión solemne. El al
calde de Madrid pronunció 
un discurso (adjunto a la 
presente información) y en
tregó al invitado de honor 
la uave de oro de la capital 
de España. 

El Presidente alemán 
contestó a su vez acentuan
do su personal simpatía ha
cia Madrid, ciudad que ya 
conocía y que sigue *siendo 
el corazón de España: 

• El Consejo de Europa ha 
promovido en la ciudad de 
Sabadell unas jornadas con 
el lema * Campaña europea 
para el renacimiento de la 
ciudad». 

Dentro de este ciclo, y con 
la ponencia sobre tCalidad 
de vida», acudió a la ciudad 
catalana el alcalde de Ma
drid, don Enrique Tierno 
Galván, que actuó como po
nente en unión de otros 
políticos, como Antonio de 
Senillosa, Roca Junyent, 
etc. 

• El Ayuntamiento de la 
localidad madrileña de Pin
to apoyará la creación de 
una asociación de afectados 
por el consumo de aceite de 
colza desnaturalizado, 
según acordó la permanen
te del concejo en su última 
reunión. 

Esta medida, que ya ha 
sido adoptada por otros 
ayuntamientos de la pro
vincia, obedece a la necesi
dad de facilitar a los afecta
dos todo tipo de gestiones, 
así como ponerles en^ con
tacto con la asociación de 
afectados de Leganés. 

El edificio de la institución San Isidoro podría albergar un instituto 

Acoge a huérfanos de periodistas 

LA INSTITUCIÓN SAN ISIDORO, 
AL BORDE DEL CIERRE 

Aunque ya ha comenzado el curso escolar, algunos padres se 
dirigen a los distintos centros docentes con el fin de encontrar un 
puesto para sus hijos, quienes por muy distintos motivos aún no se 
han matriculado. En algunos casos la respuesta a su solicitud es 

negativa, puesto que ya se ha completado el cupo de esos centros. Y 
en alguno, la dirección del centro les explica que, si bien no existe 

inconveniente para acoger, en principio, a los futuros aspirantes, se 
sienten en la obligación de comunicar a los padres que «el futuro 
del colegio está en el aire», puesto que están esperando una orden 

del Ministerio de Cultura, por la que se procederá a la 
transformación del mismo. «A mediados del curso, o no sabemos 

cuando, podríamos encontrarnos todos en la calle», dice uno de los 
educadores del centro 

de fondos para su manteni
miento, por naber transforma
do una fundación benéfico-do-
cente en organismo autónomo, 
y por haber suprimido, en al
gunos casos y no reclamar en 
otros, las tasas que cubrían la 
financiación del colegio. Esta 
dejación de sus funciones ha 
sido sustituida por una subven
ción que ahora precipitada
mente se niegan a conceder sin 

Y mientras le comunican 
esto a los padres, sus hijos en 
edad escolar, ajenos a todos los 

Í
>roblemas, intentan traspasar 
a puerta que les separa de los 

juegos infantiles del que bien 
pudiera ser su nuevo colegio: 
Institución San Isidoro, colegio 
destinado a acoger a los 
huérfanos de los redactores, 
empleados y obreros de las em
presas periodísticas, y subven
cionado por el Ministerio de 
Cultura. 

NUMERO ÍNFIMO 
DE HUÉRFANOS 

El director del centro y un 
grupo de afectados no cuentan 
cuál es la situación del colegio: 

El Ministerio de Cultura ha 
decidido clausurar este colegio 
y transformarlo en instituto 
mixto de bachillerato, que de
pendería del Ministerio de 
Educación y Ciencia. Para ce
rrar el colegio se basan, en pri
mer lugar, en que la Funda
ción que en su día se creó, ya 
ha dejado de cumplir su pri
mordial finalidad: la de acoger 
a los huérfanos de periodistas 
y personal que trabaja en esas 
empresas. Dicen que el 
número de huérfanos es 
ínfimo, y que se están aprove
chando los hijos de los vecinos 
del barrio. Yen segundo lugar, 
alegan que el colegio es muy 
deficitario. A esto tenemos que 
decir que los alumnos externos 
ayudan, precisamente, a que 
este déficit no se incremente 
con el cobro de los recibos. Si 
hemos llegado a esta situación 
es porque nos han estado po
niendo continuamente cortapi
sas, ya que, por ejemplo, no nos 
han permitido incrementar el 
precio de las tarifas de los 
alumnos externos. El Ministe
rio ha reconocido la calidad de 
la enseñanza que aquí se im
parte, pero enfoca la enseñan
za desde elpunto de vista de la 
rentabilidad económica como 
si fuera un negocio. 

Por otra parte, la Asociación |, 

El Ministerio de Cultura alega que no 
hay rentabilidad económica 

«A mediados del curso, o no sabemos 
cuando, podemos encontrarnos todos 

en la calle», dicen los afectados 

no puede ser adoptada unilate-
ralmente por la Administra
ción, sino que, tal y como esw 
reglamentado, debe ser acor
dado por el patronato de » 
Institución reunido en sesio 
plenaria...» 

LOS TRABAJADORES 
PREOCUPADOS 

Aparte de estos problemas 
económicos, los trabajador^ 
del centro se encuentran muy 
preocupados por su futuro, y 
que algunos de ellos podrían 
al paro, si bien otros pasarían 
depender al Ministerio 
Educación y Ciencia. 

- n o s dice" 
_ es 

lodo 

de Padres de Alumnos de esta 
Institución envió un escrito al 
ministro de Cultura, en el que 
expresaba su preocupación por 
el futuro del colegio. Entre 
otras cosas, la carta decía:«... El 
Ministerio de Cultura, herede
ro de algunas competencias del 
desaparecido Ministerio de In
formación y Turismo, la Ad
ministración del Estado, en 
suma, es la única culpable de la 
actual situación de la Institu
ción San Isidoro y de la falta 

haber arbitrado previamente 
otras formas de financiación.» 

Asimismo, esta asociación 
respondía en ese mismo escrito 
a una oferta hecha por el Mi
nisterio de Cultura con respec
to a los alumnos internos en 
ese colegio: «... Entendemos 
que el traslado de los 
huérfanos, hoy residentes en la 
Institución San Isidoro, al in
ternado del Instituto Ramiro 
de Maeztu es una decisión que 

DATOS ESPECÍFICOS PARA EL 
ULTIMO PATRONATO DE LA 
INSTITUCIÓN SAN ISIDORO 

DISTRIBUCIÓN DEL ALUMNADO EN 
EL CURSO 80-81 

la temos M. pens. Ei temos Total 
Huérfanos de periodistas 29 — — 29 
Huérfanos de mutualistas M. Cul
tura 3 — — 3 
Hijos de periodistas — 45 3 48 
Hijos de mutualistas del M. Cultu
ra — 27 2 29 
Particulares — 186 131 317 
Alumnos becarios, huérfanos de 
periodistas 46 

TOTALES 32 258 136 472 

Número de alumnos internos residentes en Madrid: 12. 
Alumnos huérfanos que solicitaron su ingreso para oí 
curso 80-81: 1. 

Alumnos huérfanos que solicitan su ingreso para el 
curso 81-82: 8: 5 del diario «Los sitios», de Gerona; 2 de «Ya»; 1 
de «ABC». 

Lo que pedimos —nos 
nuestros interlocutores-
que se prolongue ese per 
de adaptación en el caso de q" 
irremediablemente el coleg 
se convierta en un instituí _ 
Sólo tenemos este curso par 
efectuar ese proceso. Por otI 

parte, no se ha contado con no 
sotros para nada ni tan siqu* 
ra sabemos cómo se llevara 
cabo el mismo. Estamos "an

 s 
palos de ciego, y sólo querenjei 
hablar con los responsables ° 
tema en el Ministrio de Educ 
ción y Ciencia. Por otra par^j 
nos parece lógico que los a-fu gS 
nos de las clases superior 
tengan que abandonar el cei 
tro durante un curso para Iu 

go volver al mismo centro 
cursar los estudios de bachu* 
rato. Asimismo pensamos qü 
la subvención a nuestro cent* 
debería llevarse a través de 
Secretaría de Estado para £ 
Información, y no del Minis*e 
rio de Cultura, ya que se trai 
de huérfanos de traba;adore 
de las empresas periodísticas-

MECANISMO -¿ 
DE SUBVENCIONES 

De acuerdo con los <*a , 
ofrecidos por la dirección ^ 
centro, en el presupuesto «e 
Institución San Isidoro "g" 
el importe del antiguo can 
del papel prensa. «Cantidao 
que desde nace años —a í,er-
el director— no se vienen P ̂ g 
cibiendo por el organismo> 
Tasas, sino que para sustit" 
las se habilitó por el Ministe• 
de Cultura un cauce que * 
lugar a que se recibieran ce) 
subvenciones. Así en e' P r e

u r a 
puesto del Ministrio de Cu» ^ 
viene figurando el imP.or\L a 
la subvención, que ascienue 
440.000 pesetas.» 

Pilar F. CANALES 
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ALCALÁ 

i 'La semana pasada se ce
lebró en Torrejón de Ardoz 
£n acto contra la entrada de 
tsPaña en la OTAN, organi
zado por las Juventudes Sa
blistas de la localidad. Du-
^ a n t e todo el día, el campo 
" e fútbol de las Veredilas 
¡ue escenario de los actos 
"Ue se celebraron con este 
m°Uvo. Los niños tuvieron 
Para su diversión charan-
°as y juegos, en los que par-
Kiparon activamente. Para 
°s mayores hubo comida y 
eoida e intervenciones de 
°s invitados, que hablaron 
e tos Brohlemnx míe F.srtn-

ñu 
problemas que Espa-

! encontraría si entrase en 
vTAN. Asistieron como 

^vitados Jaime Solana, de 
° ejecutiva federal; José 
^costa, diputado a Cortes, y 

secretario general de las 
^entudes Socialistas, 
M«co Mañero. 

I ~° Dirección General de 
° Salud ha instalado en el 
juntamiento de Torrejón 

e Ardoz un aparato medi-
° r de ¿a contaminación at-
0s/érica para controlar el 

P?_rcentaje de contamina-
l°n que el pueblo tiene. El 

'^rnacéutico municipal 
ra el encargado de vigilar 

' a Parato y de efectuar las 
^.ediciones que se realiza-

a n Periódicamente. 

~*Organizado por la Agru-
wtón del Partido Comu
nista de Alcalá de Henares, 

tenido lugar un acto con-
¡an entrada de España en 
lehAN- Al act0' ( J u e s e ce~ 
^ en la plaza de Cervan-
DJ'K'I- a s ' s t * ° numeroso 
reri ' ^ue se con9re9° a ' " 
i .dor del quiosco donde 
I ? 1Tlvitados tomaron la pa-

, *•' Primero en intervenir 
re Juan pedro Casablanca, 
ffionsable político del Par-
dorf ^ 0 T n u n ' s í a en *a °iu-
DP Quien señaló las des-
* n t a jas de la adhesión de 

Q
 e s t r o país a la citada or-

7Tn,2ación. Posteriormente 
s

m ° la palabra Nicolás 
t°

n°rius, diputado a Cor
nil ciuien hi20 un análisis a 

'e ' internacional y nacio-
de lo que representaría 

>» r ° ^sPaña entrar en estos 
aoi7»entos en la OTAN, 

^artorius tuvo duras pa-
as para el Gobierno de 
•jCD, de quien dijo que 

t*iaoa -utilizando el chañ
es*' ?or1ue ponía al pueblo 
, Pafioi ante la disyuntiva 

0
esPués del 23 de febrero de 

íad °TAN ° el S f0 'Pe de Es~ 

'a VCD. 

En los últimos años han sido causa de cinco muertes 

DESAPARECEN DE TORREJÓN LOS 
PASOS A NIVEL ASESINOS 

Los dos pasos a nivel existentes en la vía férrea Madrid-Barcelona a su 
paso por Torrejón, el de la carretera de Loeches y el del Camino del 
Canto, que han sido causa de cinco muertes en los dos últimos años, y 
que cintinúan produciendo pérdidas de tiempo y dinero a los vecinos y 
trabajadores que deben cruzarlos diariamente, por las largas colas que 
se forman, van a ser suprimidos, según el compromiso a que llegaron la 

semana pasada representantes municipales con los Ministerios de 
Transportes y el de Obras Públicas y Urbanismo 

A la reunión asistieron el al
calde en funciones, Luis Moreno 
Fernández; José Luis García Se-
govia, concejal de Urbanismo; 
Francisco Benito, concejal de 
Obras, y el arquitecto e ingenie
ro municipales. 

Según el compromiso a que se 
ha llegado, el Ministerio de 
Trasnportes, a través de la Di
rección General de Transportes, 
se hará cargo de la construcción 
de los dos pasos que suprimirán a 
los existentes. El paso del Cami
no del Canto será superior y ten
drá un costo de 80 millones. Lle
vará cuatro carriles, dos en cada 
sentido, y dará paso a todo el 
tráfico pesado a una de las zonas 
industriales del pueblo. En de la 
carretera de Loeches será infe
rior. Costará 60 millones, y la ur
banización de los accesos, 20 mil-
llones. Tendrá aceras para peato
nes, tres carriles del lado norte y 
dos del sur y una altura de tres 
metros y medio. Esto hará que 
los transportes pesados no pasen 
por el pueblo, evitando así las 
aglomeraciones que se vienen 
produciendo diariamente. Este 
paso es muy importante porque 
da acceso a la parte sur de Torre
jón, donde se encuentran ubica
das numerosas industrias y una 
zona de viviendas en expansión, 
Parque de Cataluña, etc., que 
aglutina a unos 30.000 habitantes 
de los 80.000 con que cuenta To
rrejón en la actualidad, según el 
último censo. Estos vecinos y 

El Ayuntamiento ha 
conseguido que los 

Ministerios de Transportes 
y Obras Públicas 

construyan dos nuevos 
pasos a nivel, uno infe

rior y otro superior, para 
suprimir los existentes 

trabajadores de las industrias allí 
instaladas son los que sufren más 
diectamente las molestias de uno 
de los pasos a nivel de mayor 
tráfico. 

CARRETERA 
DE CIRCUNVALACIÓN 

Por su parte, el Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo, a 
través de la Dirección General 
de Carreteras, construirá una ca
rretera de cinrcunvalación 
—costará 40 millones de pese
tas— por toda la zona sur de To
rrejón, área de máxima expan
sión y por donde actualmente 
está teniendo su crecimiento. 
También construirá un pequeño 
paso a nivel en la vía férrea, que 
permit i rá el acceso a los 
depósitos de la Campsa instala
dos en esta zona. El total de la 
obra se elevará a 200 millones de 
pesetas. El acuerdo será llevado 
próximamente al pleno del 
Ayuntamiento para formalizarlo 
debidamente. Se espera que las 
obras comiencen a final de año y 

Uno de los pasos con mayor tráfico, el de ¡a carretera de Loeches, que da 
paso a la zona industrial y a una zona de viviendas que aglutina a más de 

80.000 habitantes 

que estén terminadas a finales 
de 1982. 

Luis Moreno Fernández, al
calde accidental y diputado pro
vincial de Medios de Comunica
ción, manifestó a este periódico: 
«Tanto el pueblo de Torrejón 
como su corporación municipal 
están muy sensibilizados con este 
tema que ha producido muertes 
y que causa perdida de tiempo y 
dinero a todos los que necesaria
mente deben pasar todos los días 
por los pasos a nivel. Hay que 
decir que pasan más de 140 tre
nes al día, por lo que las bajadas 

son continuas. Es significativo 
que en el último año cuatro co
ches se hayan saltado la barrera, 
rompiéndola, pudiendo haber te
nido esto unas consecuencias ne
fastas. Estamos contentos de ha
ber llegado a este compromiso, 
que evitará que se vuelvan a 
producir accidentes y que mejo
rará la comunicación entre las 
dos zonas en que está devidido 
Torrejón por la vía férrea: la 
parte vieja, con el antiguo casco 
urbano, y la zona sur, por donde 
Torrejón se expande y crece ac
tualmente.» 

Las obras comenzaron hace quince días 

EN MARCHA LA RESIDENCIA SANITARIA DE ALCALÁ 
Después de una larga lucha, comenzada por 

los vecinos en 1972, las obras para la 
costrucción de la residenca sanitaria de 
Alcalá de Henares, vital no sólo para la 

localidad, sino para los pueblos cercanos a 
ella, comenzaron hace quince días 

Las obras de la residencia, que constru
ye el Instituto Nacional de la Salud (INSA
LUD), fueron adjudicadas a la empresa 
José Colomina, S. A., por un importe de 
1.627 millones de pesetas, con un plazo de 
ejecución de veintidós meses. Tendrá 684 
camas y estará situada en el campus uni
versitario, en el terreno cedido por la Fa
cultad de Medicina de la Universidad de 
Alcalá. 

Según informó a CISNEROS el presi
dente de la comisión de Sanidad, Pablo 
González, se están manteniendo reuniones 
con la Asociación de Empresarios del He

nares (AEDHE) y la empresa constructora 
para lograr que las contratas se hagan con 
empresas y trabajadores de Alcalá, dado el 
elevadísimo porcentaje de paro existente 
en la ciudad. 

INSALUD ACTÚA BIEN 
«Ahora, quien tiene que complir —aña

dió Pablo González— es INSALUD, en 
cuanto al equipamiento —personal, equi
pos, material—, y que no ocurra como en 
otras residencias que han tardado dos o 
tres años en ponerse en funcionamiento 
por falta de equipamiento. 

Quiero dejar muy claro que tanto el 
Ayuntamiento como el pueblo seguiremos 
muy de cerca el desarrollo de las obras, y 
en el momento que exista alguna anorma
lidad presionaremos en la medida de nues

tras posibilidades para que se cumplan los 
plazos establecidos.» 

Pablo González manifestó que el Ayun
tamiento está abierto a cualquier tipo de 
colaboración para facilitar la construcción 
de la residencia. En el transcurso de la 
conversación, el presidente de la comisión 
de Sanidad hizo hincapié repetidas veces a 
la gran colaboración llevada a cabo por la 
Facultad de Medicina de Alcalá, tanto con 
su anterior decano como con el actual, doc
tor Gómez Bellido, proporcionando docu
mentación e información, tanto económica 
como técnica, y por el vicerrector de la 
Red Hospitalaria, doctor Salmerón, para la 
cuestión de equipamiento. 

Cuando la corporación democrática en
tró en el Ayuntamiento, uno de los objeti
vos prioritarios que se marcó fue conseguir 
la construcción de la residencia. 


